

CONDENSÉ LA ENERGÍA Y LA HICE UN CUERPO PARA QUE YO VINIERA Y ESTUVIERA EN ESTA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de diciembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

LO QUE YO HICE EN MI TIEMPO FUE CONDENSAR LA ENERGÍA Y HACERLA UN CUERPO PARA QUE YO VINIERA Y ESTUVIERA EN ESTA TIERRA EL TIEMPO JUSTO.

[20171224] **Benditos sean, hermanos míos, que mi luz divina ilumine vuestras conciencias, que este amor universal os penetre dentro de cada uno de vosotros.** Hermanos bien amados, como siempre tengo la dicha de estar con vosotros desde aquél tiempo en que Yo estaba como Jesús, estaba encarnado, y en este tiempo me encuentro con vosotros en espíritu y en verdad, es lo que sigue que te conviertas y que te convenzas de que esta vida es la que sigue en cada uno de vosotros. **Hermanos, aquí les he dicho tantas veces, prepárense, prepárense cada uno de vosotros, prepárense porque serás los testimonios de la vida, serás aquel que demuestres de que no os va ninguno a ningún lado, que solo la muerte es el cambio, es que un día menos pensado tendrás que dejar este cuerpecito, como muchos lo han abandonado.**

Pero lo que cuenta en vuestra vida es la espiritualidad, y lo que encierra dentro de este mundo espiritual ahí se encuentra el amor, la paz, la bondad, se encuentra la opulencia, se encuentra la sanidad, ahí encuentras todo. **Y que lo único que va a la tierra es vuestro cuerpecito. Ciertamente, Yo, ni aún mi cuerpo quedó porque no era materia, porque no era materia, porque ese cuerpo no fue hecho de manos de hombres, sino fue hecho por mí mismo. Lo que Yo hice en mi tiempo fue condensar la energía y hacerla un cuerpo para que Yo viniera y estuviera en esta tierra el tiempo justo, el tiempo que se había de dejar aquí el camino. Cuando así fui apresado, llevado al calvario y según las leyes de los hombres me aniquilaron, me mutilaron; pero cuando me pude ir del cuerpo, ellos pensaron que era cuerpo humano. Pero lo que Yo hice fue descondensar esa energía y hacerla otra vez energía y por eso no encontraron nada, solo las túnicas porque esas eran de aquí, eran terrenales, solo a ellas encontraron.** Pero Yo en mi alma y esas energías divinas solo regresaron a Mí, Yo las pude descondensar otra vez y volverlas al mundo sagrado, al mundo espiritual, para que se cumpliera lo dicho de que Yo vendría como espíritu y verdad.

Amados hermanos, si vosotros sigues mi camino este te liberará y harás muchas cosas con él cuando te conviertas en su hermano. Pueblo, por eso os les digo hoy a vosotros, solamente mantente en la fe, entonces verás lo que viene para vos. A vosotros les toca hacer lo tuyo, porque nadie vendrá hacerte lo tuyo, pero nadie. Podrás vosotros salirte de esa injusticia, de esa verdad, de esas verdades que son mentiras de tu Pueblo, de cómo os te dice tu Pueblo y que se conforman con solo predicar y escuchar mi palabra, pero dentro de sí son lobos rapaces. Seguid adelante y no perturben vuestros pasos, vuestro camino.

Hablemos de que vosotros estás pasando una noche y que al rato siguiente van a entrar a la luz, a la credulidad, todo eso van vosotros a percibir. Y entonces hagan esto, cumplan con los mandatos que Yo os he dejado, cúmpelos para que te sientas gozoso, te sientas con esa alegría. Háganlo, porque vosotros sabéis lo que Yo mismo os he dicho, como lo que Yo os viene hacer y he hecho. Pues vosotros tienes que tomar esta cosa tan hermosa, tan bonita, continúen porque vosotros son los que

vas a dar el testimonio de que nadie se va a ningún lado, si todos están aquí, si Yo también estoy aquí. Pues todo esto lo han de demostrar vosotros con tus hechos, así serán vosotros, así serán.

Y no temas, ni tampoco se entristezca tu corazón, si Yo estoy con vosotros. Si uno hubiera aquí, con ese estuviera Yo, pues entonces vosotros que estás aquí no te aflijas, no te aflijas porque Yo estoy aquí y porque vosotros saben que el reino no es en contingente, el reino es personal y cada quien se defiende como tiene que defenderse. Criaturitas mías, Yo les digo, cuidense, cuidense bien y apresúrense hacer más, porque no es más salvación más que ello, hagan hechos, háganlo y verán la dicha que entra, la dicha que está ahí.

Son benditos ustedes, bendito porque Yo Soy contigo, Yo Soy con ustedes. Haremos las cosas juntos como siempre a la vez. Este es mi pequeño relato que Yo hago contigo, porque deseo que un día entonces me hables en espíritu y verdad, y entonces ahí en tu corazón me dejes entrar, me dejes vivir para siempre ahí. Déjame que Yo sea un amigo incondicional, un amigo que siempre puedes contar con él. Yo les hare descansar también.

-Habla el hermano Felipe: Maestro, quisiera hacerle una pregunta.

Adelante.

Escuché que las facultades o los dones o los atributos divinos que el espíritu posee, se dice que la espiritualidad va creciendo, va llegando. Yo quiero saber, Maestro.

No llega, eso ya está en cada uno de vosotros, eso ya está. Y la espiritualidad lo que hace con la sabiduría tan grande es que te lo hace resaltar hacia afuera. Así como ves, como miras un capullo cómo desde allá va saliendo la vida y se extiende la flor. Así es el SER, cuando ese SER empieza a dar sus cambios positivos en su vida va manifestando esa calidad. Pero no llega nada, todo ya está, todo está ya en todos. Nada más que unos están dormidos, todos, usándola en otros menesteres, pero todo está, mis bien amados. Así también en vosotros está todo y que lo único que estás haciendo es que estás saboreando la humildad, quieres ser humilde porque ya sabes hoy que la humildad es la puerta abierta, es con la que vosotros puedes expandirte en este mundo y puedes ser reconocido por lo espiritual que eres. Pero todos tienen la misma facultad, todos, porque entonces si no fuera así vuestro Padre Dios tuviera elecciones y dijera este es mi hijo y aquél no. Pues en todo está y Yo estoy en todo, Yo Soy en todo, aunque no me vean pero estoy. Por eso es que Yo os te digo, lo que vos quieras en esta vida, en este camino, puedes hacer. Vosotros puedes sanar, vosotros puedes servir, puedes dar, vosotros puedes hacer lo que gustes pero en el lado espiritual.

Son benditos vosotros, continúen adelante, continúen porque son vosotros los que darás testimonio de una vida en esta vida, en esta misma vida. Benditos sean, pues, y este es mi regalo que hoy les hago, quizás podrá ser breve, pero hazlo grande, háganlo vosotros en su corazón abundante. Porque de palabras ya están saturados, de hechos muy poco has hecho. **Apresúrense, pues, mis bien amados, a cambiar el disco de la conciencia para que sean AUTÉNTICOS SERES, SERES aquí en este mundo, en esta tierra con todas las cosas.**

Pues Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mente, aquí os les dejo la paz, les dejo el amor, les dejo la humildad. Continúen adelante y no se vengzan por nada, no se vengzan, mis bien amados, porque de la oscuridad viene la luz y de la luz llega otra vez la oscuridad y después llega otra vez la luz. Así es como si vosotros estuvieran en oscuras, pero tienes que tener la confianza que llega lo que os desees. He aquí, hasta pronto, pues, hasta siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.